

Rathaus wird gestürmt

Tulpensonntagszug startet von der Alten Landstraße aus

BEDBURG-HAU. Am Samstag, 1. März, will Prinzessin Annika mit ihrer Garde das Rathaus in Bedburg-Hau stürmen, Bürgermeister Peter Driessen, sowie seinen Rat aus ihrem Hause vertreiben und die karnevalistische Macht über unsere Gemeinde übernehmen.

Ob Bürgermeister und Rat harte Geschütze auffahren werden, oder ob die Prinzessin und ihr Gefolge das Rathaus in fairen Zweikämpfen erobern, bleibt abzuwarten. Fest steht nur, dass Prinzessin Annika sicher jede Unterstützung gebrauchen kann und darum alle Bedburg-Hauer und Gemeindeverbundene herzlichst einlädt, sie zu unterstützen.

Es ist natürlich für das leibliche Wohl gesorgt und das gute Wetter ist schon bestellt. Um 10.30 Uhr fängt das Bühnenprogramm an und anschließend werden Prinzessin und Garde gegen Bürgermeister und Rat um den Einzug ins Rathaus kämpfen.

Am Sonntag darauf, 2. März lädt das BTK zum diesjährigen Tulpensonntagszug ein. Damit ab 13.11 Uhr der Zug in Richtung von der Alten Landstraße in Hau, an die Molkerei in Hasselt ziehen kann, müssen bis 12.15 Uhr die Wagen



Prinzessin Annika freut sich schon auf den Tulpensonntagszug.

auf ihrem Platz stehen und bis 12.20 Uhr die Fußgruppen.. An diesem Tag werden fleißige Helfer des BTK mit Sammelpäckchen unterwegs sein um auch im nächsten Jahr wieder

einen schönen Zug auf die Beine stellen zu können. Für das leibliche Wohl ist am Zugweg gesorgt. Mehr Informationen auf der Homepage www.btk-karneval.de.